

# 質問

## 奥出雲町で東京五輪の事前合宿を

塔村俊介 議員

町長 費用対効果を含め総合的に検討する



中高生に限らず大学  
生や社会人も含めて  
町で東京五輪の事前合宿  
講議の考え方はないか。

問 ホッケーの町・奥出雲町で東京五輪の事前合宿講議の考え方はないか。

答 すでにたくさんのチームが合宿に来てくれている。しかし、東京五輪でのキャンプ地となると施設整備が求められるため、費用対効果も含め総合的に検討する。



独自の強化選手指定による支援の考えは。

答 若い選手を支援することは町としても必要であり、検討する。

問 合宿地や冬季の体づくりのため、温水プール、ジム、クラブハウス等のスポーツ・体力づくり提供拡充の考えは。

答 大変魅力的な提案で、スポーツ・体力づくり提供拡充の考えは。

問 ホッケーの町・奥出雲町で東京五輪の事前合宿講議の考え方はないか。

答 いかないが、学校ブルの改修と調整しながら検討する。

問 天蠶剣伝説と運動道大会の開催を。

答 天蠶剣伝説に対する深い相談する。提案の天蠶雲剣選抜剣道大会は奥出雲町のPRにつながる。

問 様々な競技で部員の確保が難しくなっている。

答 仁多・横田両中で、合同チームを結成する可能性がある。

問 安部教育長

は、チークで競技人口が揃わない場合、合同チームでの参加が認められている。そのような状況が予測される場合には、

検討する必要がある。

答 今までの考えでは、少なくなつた部は廃部せざるをえない。教育委員会として、合同チームでの方法も提案してほしい。

問 総合やむなしというアンケート結果を基に統合してほしいとの要望がでてきた。学校は統合しないといふ町長の考えに変わりはないか。

問 地域の皆さんに上学校、地域を守るために、J.I.ターンをがんばってもらいたい。教育委員会、地域での議論を聞きながら最終判断をしたい。

問 地域、教育委員会での議論で統合という結果なら、町長はどのように受け止めるか。

答 教育委員会の判断に従う。

問 今年度も島根県学力調査の結果が出ている。H25年度の結果は全科目県内最下位という学年もありショックを受けている。

問 ついては、町長としては受け止めるか。

答 教育委員会の判断に従う。

問 今年度も島根県学力調査の結果が出ている。H25年度の結果は全科目県内最下位という学年もありショックを受けている。

答 前回のアンケートの考え方には、

結果は、他に誇るべき状況ではない。自発的、主

体的に自ら学ぶ意欲が育ちにくい。

問 複式や少人数だからダメということはない。町内外で競争意識を持たせることが工夫ができるのではないか。

問 未耐震化の八川・布勢・三成小の改修スケジュール、予算は。

答 細原教育総務課長

八川小で約7億円、布勢小で約6億円、三成小

で約5~6億円で、平成28年度から34年度までかかるのではないかと思う。

問 総額約20億円と府舎建設並みの費用がかかる

ことを頭に入れておく。

問 学校再編について、保護者アンケートの考え方。

答 前回の方針から数年で、現状声もあがつておらず、改善を図らなければなら

ない状況ではない。

問 前回のアンケートか

ら生徒は入れ替わっており、状況も変わっている。

答 ぜひ保護者の声を聞く機会を作つてほしい。

問 安部教育長

奥出雲町の学力調査の